



せいちょう かんじたしゅうがくりょこう
成長を感じた修学旅行

5がつ13にち げつ 15にち すい 3にちかん どうきょうほうめん しゅうがくりょこう じっし ことども
5月13日(月)～15日(水)の3日間で、東京方面への修学旅行を実施しました。子ども
たちの修学旅行に対する熱い思いと、保護者の皆様のご理解とご協力により、「絆を深め、
体験を満喫し、思い出に残る修学旅行」となりました。この旅行を支えてくださった全て
の皆様が心から感謝申し上げます。

しよにち あめ すたーと こっかいぎじどう ほうちようせき すわり ほうどうかくしゃ
初日は、雨でのスタートとなりましたが、国会議事堂では、傍聴席に座り、報道各社の
席が決まっていることを発見しました。残念ながら、雨天ため、スカイツリーからの絶景
は楽しむことができませんでしたが、将来、東京へ来た時、「中学の時の修学旅行では
何も見えなかったのさ。」というのも、一つの思い出となることでしょう。

2にちめ はんべつぶんさんかくしゅう どうきょうで いすにーらんど はんべつぶんさんかくしゅう みち まよい
2日目は、班別分散学習と東京ディズニーランド。班別分散学習では、道に迷い、
乗り換えで苦労しながらも、すべての班が、時間通りにディズニーランドに笑顔で到着し
ました。そして、夢の国「ディズニーランド」へ。短い時間ではありましたが、夢の時間を
過ごしました。今回の修学旅行では、すべての行動において、しっかりと時間を守り行動
することができ、大変素晴らしかったです。

3にちめ どうきょうぐろーばるげーとうえい 3じかん えいご きゃりあたいけん あたらしい
3日目は、東京グローバルゲートウェイ。3時間すべて英語で、キャリア体験する新しい
経験です。すべて英語で展開されるスタイルに最初は戸惑いながらのスタートでしたが、
徐々に慣れ、単語を何とかつなげたり、身振りも含め伝えたりと、まるで、外国で行動し
ているかのような体験ができ、学校ではでき
ない素晴らしい学習ができました。

この3日間で、仲間と協力すること、時間
を守ること、挨拶をすること、健康に留意す
ることなど、多くのことを学ぶことができま
した。また、さまざまな人に支えられ、この
修学旅行が実施されていることも実感でき
たと思います。行程を何度も検討した



せんせいがた ようせい しんし たいおう りょうこうがいしゃ たんとう かた あんぜん ばす うんこう
先生方、その要請に真摯に対応して下さった旅行会社の担当の方、安全にバスを運行し
て下さった運転手の皆さん、おいしい朝食を準備していただいたホテルの方々、そし
て何よりも、ご理解ご協力いただいた保護者の皆様、おかげで、生徒たちにとって楽しく
充実した修学旅行となりました。本当にありがとうございました。

第1回コミュニティスクール運営協議会

5がつ20にち げつ だい1かいこみゆにていすくーる うんえいきょうぎかい かいさい
5月20日(月)、第1回コミュニティスクール運営委協議会が開催されました。「四日市版
コミュニティスクール」とは、保護者及び地域住民の方々、一定の責任を持って学校運営
及び教育活動への参画を行う取り組みのこと
です。「学校づくりビジョン」の目指す学校の
姿・子どもの姿を、保護者及び地域住民の
皆様と共有し、協働しながら、その実現に
向けて学校教育活動の充実を図ること、「地域
とともにある学校づくり」を進めることを目的
としています。協議会では、「学校づくり
ビジョン」はもちろんのこと、今年度の学校行事



の予定や生徒たちの様子等についてご説明し、委員の方々と意見交流を行いました。

「学校づくりビジョン」については、第1回コミュニティスクール運営協議会で承認を
いただき、正式なものとなりましたので、ホームページにて紹介いたします。楠中学校に
関わるすべての方と共有し、生徒たちのために充実した教育活動を推進していきたいと
思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

たんぼアート（中学生ボランティア参加）

5がつ12にち にち くすちく けんとう
5月12日(日)、楠地区まちづくり検討
委員会の主催行事であるたんぼアートの苗植え
が行われました。本校からも、ボランティアと
して4名の生徒が参加しました。色の異なる稲
を使って四日市市のマスコットキャラクター
「こにゅうどうくん」を描きました。さあ、苗
が成長し、どんなたんぼアートになるのか今か
ら楽しみにになります。これからも楠地区の行事
がたくさんあります。中学生もぜひ、ボランティアとして参加してほしいと思います。

